

Treffen des Freundeskreises Brest e.V.
am Montag, 8. Juli 2019, von 19 bis ca. 21 Uhr
im Gasthof Rössle, Weingarten, Friedhofstr. 3-5

anwesend: I. Bohner, V. Jansen, D. Manal, J. Mukhina, B. Nold, H. Walser und ?
entschuldigt: S. Hermann, J. Ott
Leitung und Protokoll: V. Jansen

Berichte

Ende Mai/Anfang Juni waren vier **Jazz-Musiker** aus Ravensburg, und je einer aus Meckenbeuren und Tettngang zum IV. Internationalen Festival „Bunte Tulpe“ nach Brest eingeladen. Sie wurden von Dr. Dietmar Hawran und Volker Jansen begleitet. Ein Bericht wurde in der Schwäbischen Zeitung, Beilage „Meine Heimat, mein Verein“, am 04.07.2019 veröffentlicht. Übersetzungen von Brester Internet-Veröffentlichungen sind unter www.diebrueckenbauer.eu in der Rubrik „Presse Brest“ zugänglich.

Die problemlose Reise, der Empfang durch die Gastgeber, die Resonanz bei den Auftritten ließen alle Beteiligten hoch zufrieden heimkehren. In Brest wurden Kontakte zur jungen „Richsound Band“ geknüpft, deren Musiker*in sehr daran interessiert sind, z. B. zu „Jazz in Town“ eingeladen zu werden. Unsere Musiker*in wollen das unterstützen.

Bereits zum sechsten Mal fand Ende Juni eine Begegnung mit dem Brester Rad-Touristikverein „KoloBOK“ statt. 16 Personen im Alter von 15 bis 76 Jahren reisten z. T. aus Brest, z. T. aus bzw. über Tschechien an. Der größte Teil der Gruppe machte unterwegs Halt in Łodz und in Kamenz bei der Lausitzer Naturenergie e.G. Da sie auf dem Weg nach München auch noch Dresden besuchten, erreichten sie den Campingplatz Obermenzing später als erwartet. Zusammen mit den Ravensburgern (A. Methner und B. Nold) wurde am folgenden Tag München besichtigt, geführt von einer aus Kaliningrad stammenden russischsprachigen Reiseleiterin (Dank für die Vermittlung an Marina Kobeleva!). Am nächsten Tag ging es noch in den Olympia-Park und das BMW-Museum und dann weiter nach Weingarten auf den Jugend-Zeltplatz Nessenreben.

Nach einem Empfang durch den 1. BM S. Blümcke, einer Stadtführung durch Ravensburg und dem Mittagessen im Asia-Palast wurden für die nächsten Tag beginnende Radtour um den Bodensee zehn (kostenlose) Leihräder an die Gäste ausgegeben und angepasst.

Da KoloBOK Radfahren und Kultur verbindet (kein Kilometerfressen), nahm man sich Zeit auf dem Weg zum Zeltplatz Litzelstetten bei Konstanz. In Meersburg wurde eine Pause eingelegt und die Stadt besichtigt; am Abend Spaziergang auf der Mainau. Am nächsten Tag Halt in Konstanz für einen Rundgang durch die Stadt. Auf dem Weg nach Rohrspitz Besuch des Saurer-Museums in Aarborn und am dritten Tag Stopp an der Seebühne in Bregenz und Besuch von Lindau.

Mit einem fröhlichen Fest in Nessenreben (Dank an die Salat-Spenderinnen!) klang der Besuch aus. Auf den ursprünglich geplanten Ausflug zum Stifiser Joch verzichteten die Gäste, weil man die Bremsen des voll beladenen Kleinbusses nicht im Gebirge testen wollte.

Auch diese Begegnung mit KoloBOK verlief rundum harmonisch und machte Lust auf eine Fortsetzung.

Über beide Begegnungen berichteten V. Jansen bzw. B. Nold mit kleinen Präsentationen.

Bürgerreise

Sabine Hermann war wegen eines Kindergeburtstages verhindert und konnte nicht über den Stand der Vorbereitungen und Anmeldungen berichten. Es werden wohl etwa 25 Teilnehmer*innen sein, die in einem großen Bus reisen. Spät-Entschlossene müssten sich umgehend anmelden. Die Ausschreibung kann hier gelesen und heruntergeladen werden: www.diebrueckenbauer.eu Rubrik „Aktivitäten der Arbeitskreise“

Start: 24. August morgens, Rückkehr 31. August abends; jeweils eine Hotelübernachtung auf dem Hin- und Rückweg (in Warmbrunn bzw. in Breslau).

Delegation zu „1000 Jahre Brest“ und „30 Jahre Partnerschaft Brest – GMS“

Am 8. Juni wurde der Freundeskreis Brest eingeladen, binnen fünf Tagen eine/n Teilnehmer/in zu benennen. Fast alle angesprochenen Aktiven hatten bereits andere Termine. Den Verantwortlichen beim GMS fehlt offensichtlich die Erfahrung des „Rentner-Stresses“ am eigenen Leib. Nachdem der Termin von den Gastgebern relativ kurzfristig um eine Woche vorverlegt worden war, wird V. Jansen von einem im Anschluss an die Bürgerreise geplanten Besuch Lembergs und Krakaus noch einmal nach Brest zurückkehren und für den FKB teilnehmen.

Ausblick

In der Einladung zu diesem Treffen waren bereits die Vorhaben für den Herbst aufgezählt:

- Besuch der Schule N° 20 bei der Waldorfschule Ravensburg Ende Sept. bis Anfang Oktober
- Besuch der Edith-Stein-Schule bei der Schule N° 1 in Brest im Oktober
- Teilnahme an den Wochen der deutschen Sprache und Kultur in Brest ab Mitte Oktober
- Reise der „Combo Seven“ des BZ St. Konrad nach Brest (geplant) Ende Oktober
- zwei Tage Stand-Betreuung auf dem Weihnachtsmarkt zwischen dem 4. und 15. Dezember

nächstes Treffen

Montag, 16. September 2019, 19 Uhr im Gasthof Rössle, Weingarten, Friedhofstr. 3-5

Weingarten 19. Juli 2019

gez. Volker Jansen